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 Protokoll der Mitgliederversammlung des Yacht-Club Müggelsee e. V 

Ort Clubhaus, Insel Lindwerder, Havelchaussee, 14194 Berlin  

Datum 04.11.2018 

Protokoll Ramsi Kusus  

Leitung Dieter Müller-Späth 

   

 

 Gemäß der ausgelegten Anwesenheitsliste (s. Anlage) nehmen an der Versammlung  

42 ordentliche / stimmberechtigte Mitglieder teil.  

Gemäß Liste der sonstigen Mitglieder (s. Anlage) haben sich 12 Teilnehmer eingetragen 
(nicht stimmberechtigt). 

 

Tagesordnung  
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
2. Genehmigung der Tagesordnung  
3. Genehmigung Protokoll Hauptversammlung vom15.04,2018 
4. Genehmigung Protokoll Außerordentliche Mitgliederversammlung vom 
     22.09.2018 
5. Statusbericht des Vorstandes 
6. Statusbericht des Kassenwarts 
7. Beiträge 2019 
8. 125-Jahr-Jubiläum 
9. Neuerungen in der Mitgliederverwaltung 
10. Verschiedenes 
 

1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende Dieter Müller-Späth begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste und 
eröffnet um 14.10 Uhr die Versammlung. Er stellt einleitend fest, dass die Versammlung 
satzungsgemäß einberufen wurde, die Beschlussfähigkeit festgestellt wurde und 
Beschlussfähigkeit mit 42 anwesenden von 60 stimmberechtigten Mitgliedern gegeben ist. 

2 Genehmigung der Tagesordnung 

Es liegen keine Einwände zur Tagesordnung vor, sodass diese genehmigt ist. 

 
3 Genehmigung Protokoll Hauptversammlung vom15.04,2018 

Das Protokoll wird ohne Anmerkungen genehmigt  

4 
Genehmigung Protokoll Außerordentliche Mitgliederversammlung vom 
22.09.2018 

Das Protokoll wird mit folgender Anmerkungen genehmigt: 
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Die Feststellung der Beschlussfähigkeit ist im Protokoll nachzutragen. 

5 Statusbericht des Vorstandes 

Der Vorsitzende Dieter Müller-Späth stellt den Statusbericht des Vorstandes vor. 

Dieser liegt als Anlage bei. 

Auf folgende Punkte wird eingegangen: 

 Neubesetzung des Vorstandes und Erlangen der Arbeitsfähigkeit 

 Einführung eines Vereinsverwaltung-Computerprogramms 

 Stadtspaziergang im Januar 2019 in Friedrichshagen ggf. auch mit einem Besuch 
des alten Vereinsgeländes. 

 Arbeitsdienst im September war erfolgreich 

 Neue Vereinbarung mit der Lindwerder Sunset GmbH zum Fährbetrieb. Fährbetrieb 
ist Mittwoch bis Sonntag ab 9:30 Uhr alle halbe Stunde und dann ab 11:30 Uhr 
nach Bedarf bis das Restaurant schließt. 
Alle Mitglieder des YCM können die Personenfähre 2019 wieder kostenfrei 
benutzen. 
Der vom YCM zu zahlende Pauschalbetrag bleibt unverändert. 
Die Lastenfähre muss wie bisher individuell mit 15 Euro direkt beim Fährmann 
bezahlt werden. 

 Die Trinkwasserversorgung wird zukünftig durch einen über 75m tiefen Brunnen 
der Lindwerder Sunset GmbH sichergestellt. Die Wasserkostenpauschale beträgt 
für uns 400,-€ / Jahr. Wir erhalten die Ergebnisse der jährlichen Überprüfung der 
Wasserqualität. 

 

 Modernisierung der sanitären Anlagen 
Der Vorstand übergelegt, die Sanitäranlagen zu erneuern. Hierzu wird er 2019 
genauere Vorschläge den Mitgliedern zur Abstimmung vorlegen. Diese könnten 
dann frühestens 2020 realisiert werden.  

 Ein neues Klettergerüst mit Schaukel wird im Frühjahr gekauft und aufgebaut. 

 Der Vorstand denkt darüber nach, die Hütte hinter dem Fuchsbau auf die südliche 
Wasserseite zu verlegen, da die Hütte in der Ecke nicht genutzt wird. Die Trailer 
müssten dann in die Ecke, die frei wird. 

 Es ist ein Mitgliederzuwachs im Bereich Jugend und ordentliche Mitglieder zu 
verzeichnen. 

 Info: Großveranstaltung auf der Insel am 8.6. und am 24.8. und ggf. eine dritte im 
Juli mit jeweils bis zu 1000 Teilnehmern. Jeweils nur bis 22:00 Uhr, da es sonst 
Stress mit den Bewohnern von Hohengatow und der Polizei gibt. 
 

Bericht vom Jugendwart Felix Bergemann:  

 Regelmäßig samstags hat mit ca. 12 Kindern ein Segeltraining stattgefunden 
Die Kinder haben mit Optimisten und Teenys trainiert. 
Den Trainern Ingrid Neumerkel, Cornelia Zipser,Klaus Scherbel und Lukas Koller 
sowie den unterstützenden Eltern sei hier besonders gedankt. 

 Die Kinder haben an diversen regionalen und überregionalen Regatten und an der 
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Deutschen Meisterschaft teilgenommen. 

 Ab diesem Jahr gibt es eine Jugendclubmeisterschaft, die Lasse Scherbel 
gewonnen hat. Der Wanderpokal ist in der Pokalvitrine ausgestellt. 

 Es ist beabsichtigt, 2-3 Termine für die Kinder in der segelfreien Zeit zu 
organisieren. ( Schlittschuhfahren / Plätzchen backen) 

 Für das Jahr 2019 werden wieder Mittel vom Senat für Jugendförderung 
(Regattaboote) bereitgestellt. Er beteiligt sich mit 50% an Investitionen. Wir 
beabsichtigen dies in Anspruch zu nehmen. 

Bericht Hafenmeister Hans Rohwer: 

 Matthias Friebe hat mit seinem Boot den Verein wegen Wegzug aus Berlin 
verlassen. 

 Die Slipanlage wurde vom TÜV inspiziert und abgenommen.  

 

6 Statusbericht des Kassenwarts Henry Brüstner 
 
Die Mitgliedsbeiträge sind weitestgehend bezahlt.  
Bei den Sonderzahlungen für das Sommerfest sind noch einige Mitglieder säumig. Ein 
Betrag von ca. 500,-€ ist noch offen. 
Wir haben ca. 1.450,-€ Spenden für die Jugend erhalten. 
 
 

7 Beiträge 2019 
Die Mitgliedsbeiträge können für 2019 konstant gehalten werden. 
Es wird jedoch eine Umlage für das 125-Jahr-Jubiläum erhoben. 
50€ Umlage ab dem 18. Lebensjahr. 
25€ Umlage unter dem 18. Lebensjahr 
 

8 125-Jahr-Jubiläum  
Der Pachtvertrag für die Söhnel Werft ist unterschrieben. 
Die Clubveranstaltung  findet dort am 24.08.2019 statt. 
Der Ablauf der Veranstaltung ist im Detail noch zu planen. Hier sind Ideen von allen 
Mitgliedern gefragt. 
 
Offizieller Empfang  
Der offizielle Empfang findet auf dem Vereinsgelände statt. 
Als Termin wird der 14.09.2019 vorgeschlagen, da am 16.09.1894 eine Regatta am 
Müggelsee stattgefunden hat, in dessen Verlauf beschlossen wurde, den YCM zu 
gründen. 
So können wir auch an diese Regatta erinnern. Die Aufwendungen für den Empfang sollen 
sich im Rahmen halten. 
 
Festschrift  
Wiebke Bergemann berichtet über den Stand der Festschrift. 
 
Die Festschrift soll aus zwei Teilen bestehen - einem offiziellen und einem internen. 
 
Offizieller Teil:  
Festschrift DIN A 4 
Anknüpfend an die Festschrift zum 100-jährigen Bestehen des YCM  
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Sportliche Berichte  
Ausgewählte Berichte von „Zeitzeugen“ 
 
Interne Teil: 
Er soll eine Art Bildergalerie mit Geschichten und Fotografien sein. 
Vergleichbar mit der „Petersburger Hängung“ 
Private Erlebnisberichte 
Fotografien 
Zeichnungen/Comics 
 
 
Es ist eine E-Mail-Adresse eingerichtet worden, unter der Unterlagen gesammelt 
werden: 125Jahre@ycm.de 
Wir bitten insbesondere die langjährigen Mitglieder, Geschichten und Bildmaterial für die 
Festschrift zur Verfügung zu stellen. 
 
Alle Unterlagen sollten bis zum Februar 2019 zusammengetragen seien. 
 

9 Neuerungen in der Mitgliederverwaltung 
 
Für die Vereinsverwaltung setzen wir seit einigen Monaten ein Programm ein, welches 
uns die Prozesse der Mitgliederverwaltung und der Kassenführung erleichtern soll. Der 
Vorstand wird darüber noch informieren und um eine Einwilligung nach dem 
Datenschutzrecht bitten. 
 

10 Verschiedenes 
 
Küche  
Um die Sauberhaltung der Küche zu konkretisieren wird ein Arbeitskreis um Jens 
Neumerkel einen Text verfassen, der in die Hausordnung aufzunehmen ist. 
 
Jahrbuch 2018 
Es wird beschlossen, ein Jahrbuch für 2018 zu erstellen. Klaus Scherbel stellt sich bereit, 
diese Aufgabe zu übernehmen. 
 
Preis v. Lindwerder 15.-16.06.2019 ist als Arbeitsdienst angesetzt 
 
Ordnung: 
Nicht benötigte Planen und Böcke sollen vom Clubgelände entfernt werden. 
Hierfür wird ein Termin benannt, nach dem die verbleibenden Planen und Böcke entsorgt 
werden. 
 

 Um 16:01 wird die Versammlung vom Vorsitzenden geschlossen. 

 
Aufgestellt    

Berlin, den 15.11.2018 

Schriftführer: Ramsi Kusus     Vorsitzender: Dieter Müller-Späth 

 

mailto:125Jahre@ycm.de

